



街で出会った
ときめきの瞬間を
お届けします

Photo Sketch

ときめきの瞬間



音楽でつながる 市民の輪

11月13日・20日(日)

音楽の発表と交流の場として親しまれている市民音楽祭が第40回を迎え、2週にわたり文化プラザで開催されました。前半の合唱・合奏・吹奏楽の部には、コーラスや箏曲など23団体が、後半の軽音楽の部には、ロックやポップスなど11団体が出演。熱のこもった演奏で会場は一体となり、音楽を楽しんでいました。



旧家を彩る モミジのライトアップ

11月18日(金)

駄知町北山地区にある「旧カクサ別荘」の庭園がライトアップされ、色づいたモミジとともに来場者の目を楽しませました。同町のまちづくり委員会が地域資源を生かしてまちの活性化を図ろうと企画したもので、園内に置かれた約300個の陶製の灯籠が、旧家の庭園を優しく照らし出しました。



相手を想う お茶の心

11月18日(金)

土岐津中学校で抹茶教室が開かれ、1年生の生徒71人がお茶の心を学びました。同校では、毎年1年生がふるさとの文化を学ぼうと、自分たちで作った茶わんによるお茶会を開催しています。地元の講師から「お茶は人と人との和が大切」と教えられた生徒は、心を込めてお手前を披露していました。